



USC

Mi Universidad

Nombre del Alumno: Roberto Leonel González Ríos

Nombre del tema: Súper Nota

Parcial: 1°

Nombre de la Materia: Problemas Socioeconómicos Contemporáneos

Nombre del profesor: Asli Belen Calderón Roblero

Nombre de la Licenciatura: Trabajo Social y Gestión Comunitaria

Cuatrimestre: 3

Lugar y Fecha de elaboración

La guerra de guerrillas.



El inicio obedece siempre una respuesta generada por el levantamiento en armas de la población.

Se puede definir como la resistencia de todo el pueblo al poder enemigo.

Los partidos de masa.



El verano de 2012, marcó el regreso del partido revolucionario institucional, a la presidencia de la República de México, después de doce años de gobierno de centro derecha, el partido acción nacional. De esta manera regresaba al poder el partido que había gobernado ininterrumpidamente los destinos de la nación mexicana durante setenta y un años.

La teoría de los élit



Demuestra que en todas las sociedades existen dos grupos de personas , los gobernantes y los gobernados.

Ha sido bosqueado por tres autores. Mosca, Pareto y Michels.

La hegemonía en el poder y el desarrollo territorial.



Es un proceso histórico que configura a individuos insertos en una sociedad local con capacidad estratégica para resolver los desafíos que se puedan presentar.

Se considera la constitución de territorio a partir de los recursos naturales la estructura institucional y la red de relaciones para los procesos económicos.